



## 町内の学校や先生が表彰されました

県公立学校・県公立教職員表彰

県公立学校および県公立教職員の優れた教育活動に対して、その努力をたたえ、町内の学校や先生が表彰されました。特に、平成31年度の新設中学校への分離を控えた新宮中学校にとっては、大規模校としての豊かな教育活動に対する「優秀校表彰」の受賞は、生徒にとっても今後の大きな励みとなりました。

受賞した先生は、「地域や保護者のみなさん、何より子どもたちのがんばりのおかげでいただいた賞だと考えています。これからも、子どもたちのためにがんばっていききたい」と決意を新たにしていました。



▲長崎町長・宮川教育長への受賞報告

- 平成29年度文部科学大臣優秀教職員表彰  
平成29年度福岡県公立学校優秀教職員表彰  
新宮北小学校 主幹教諭 田邊祥一先生

- 平成29年度福岡県公立学校優秀校表彰  
新宮中学校
- 平成29年度『ふくおか教育論文』奨励賞  
新宮中学校 教諭 杉光知子先生



▲全国民生委員児童委員連合会会長表彰の竹ノ上さん

## 民生委員さんが表彰されました

全国民生委員児童委員連合会会長表彰

竹ノ上彰さん(下府1)が民生委員・児童委員として、長年地域福祉の向上に貢献してきた功績をたたえられ、全国民生委員児童委員連合会会長表彰を受賞されました。

竹ノ上さんは地域の見守り活動や、住民の困りごとを聞いて各種福祉サービスを紹介したり、必要に応じて関係機関につなげたりするなど精力的に活動されています。今後もますますの活躍が期待されます。

## 新宮町食生活改善推進会(食進会)が表彰されました

平成29年度栄養関係功労者県知事表彰

1月31日に行われた食と健康推進フォーラムで、本町の食進会が平成29年度栄養関係功労者県知事表彰を受賞しました。この賞は、長年にわたり、食生活改善実践活動を通じて県民の食生活改善および健康増進に尽くしてきた功績をたたえ、与えられるものです。

食進会は料理教室やボランティア活動を通じて町のみなさんの食生活の改善を行っています。今後もますますの活躍が期待されます。



▲栄養関係功労者県知事表彰を受賞した食進会のみなさん

## ドッジボール全国大会で優勝！

第4回全日本女子総合ドッジボール選手権

12月9日・10日に、このはなアリーナ(静岡市)で第4回全日本女子総合ドッジボール選手権が開催されました。町内のドッジボールチーム、SE LINKSに所属している上畝地優望さん(中央駅前)が、県内の数チームで構成する選抜チームに参加し、全国優勝を果たしました。

日ごろから試合動画を繰り返し見て動きを確認したり、他のチームを参考にしたりしています。ボールを取ってから素早く投げる練習や、確実に当てるために的確なコースに投げる練習にも取り組んでいます。今年目標である全国大会連覇に向けて、がんばっています。



▲大舞台でがんばりました

## 海の生き物や環境を学んだよ

しんぐうのうみ展

1月22日から28日にかけて、シーオーレ新宮でしんぐうのうみ展(主催:新宮町おもてなし協会)が開催されました。

夏休みに行った「ひろい海の活動\*」で撮影した水中の生き物のパネル展示、海のゴミであるシーグラスを活用した工作などを行いました。

また、最終日にはマリンワールド海の中道の協力のもと、出張水族館やタッチプールが開かれ、多くの来場者でにぎわいました。

会場内の混雑など反省点は多くありましたが、無料で貴重な体験ができるという声も聞かれました。身近な海にはタイ、アジ、ウミウシなど多くの生きものが暮らしています。自然環境を考える良い機会になったのではないのでしょうか。

※子どもを対象としたシュノーケル体験と海岸のゴミ拾い活動



▲出張水族館

## 真剣な表情で…

立花小学校百人一首大会

1月20日に、立花小学校体育館で伝統行事の百人一首大会が開催されました。初めての1年生は、緊張のためか、かるたを取るときの声が小さかったのですが、時間が経つにつれて、自信をもち大きく「はいっ!」と元気な声を響かせていました。

一方、高学年になると上の句の一字を聞いただけで取る子どもたちも多く、あちらこちらで歓声があがりました。寒さが吹き飛ばような熱気あふれる大会となりました。



▲真剣に対戦中!